



Confidencial

El 'juez incómodo' dice adiós

El magistrado **Juan Pablo Gómez Fierro**, quien como juez de distrito frenó varias reformas –y le generó tremendos disgustos al expresidente López Obrador–, decidió renunciar al cargo luego de 22 años de carrera judicial, al considerar que la reforma al PJP es contraria a la división de poderes. Era común ver al 'juez incómodo' en las protestas contra estos cambios a la ley, algo con lo que nunca estuvo de acuerdo. Gómez Fierro solicitó al Consejo de la Judicatura concluir su gestión el 31 de octubre próximo. El sistema de justicia pierde a una figura importante.

Feria de carteles en el Senado

Los senadores morenistas se pusieron 'creativos' ayer, pues primero los escaños se decoraron con carteles de la lucha contra el cáncer de mamá, después en tribuna hubo cartelones de que la "4T va a toda máquina" con los trenes. Pero con lo que sí se volaron la barda fue con una enorme lona que desplegaron desde el palco y que cubrió todo el muro de honor del salón de plenos, para celebrar la caída del exsecretario de Seguridad federal. "**Genaro García Luna**, narcotraficante; **Felipe Calderón**, su jefe", se leía en la manta que llevaba las fotos de ambos personajes.

Fair play diplomático

El Consulado General de Estados Unidos en Guadalajara dio una muestra del auténtico *fair play* diplomático. Después de la victoria de México ante la selección estadounidense el martes, la sede del gobierno de este país compartió ayer una felicitación para el equipo mexicano. "El Consulado General felicita a la selección de México por su triunfo ante la de Estados Unidos en su partido amistoso. El deporte también fortalece las relaciones bilaterales entre México y los Estados Unidos", dijo. Además, presumió que el partido lo vieron el jefe de Misión adjunto, **Mark Coolidge Johnson**, acompañado por la cónsul general **Amy Scanlon**, junto al gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**, y al gobernador electo, **Pablo Lemus**. Pura cordialidad en esta relación.

Inseguridad en carreteras

En el encuentro con empresarios mexicanos y estadounidenses en el marco del CEO Dialogue, la presidenta **Claudia Sheinbaum**, entre las mesas de trabajo pactadas a solicitud de los inversionistas, acordó organizar una dedicada a "la inseguridad en carreteras". No obstante, al ser cuestionada respecto del tema de seguridad, la mandataria afirmó en conferencia de prensa que éste no había sido tema. Entre los asuntos que más preocupan al empresariado sin duda está la inseguridad y violencia que prevalecen en distintas regiones del país. Otras mesas son las referentes a la relocalización y cruces fronterizos.

De las curules al territorio

Los diputados y senadores de la '4T' no sólo tienen la tarea de aprobar el cúmulo de reformas que les llegan del Ejecutivo, sino que deberán atender también las tareas del partido Morena. Para ello, ayer su coordinador en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, instruyó a los legisladores a que "a partir de la semana próxima volvamos a territorio, a volver a presidir reuniones distritales, municipales, ejidales, comunitarias, y expliquemos qué es lo que estamos haciendo, cuáles son las reformas que se han aprobado, sobre todo la reforma judicial, su alcance, su contenido y sus consecuencias en beneficio de la población". Ya se verá si acuden a responder a los críticos y a enfrentar a los inconformes.

Comisionados, satisfechos con la reunión

Sin resultados concretos, pero habiendo dado un paso hacia el diálogo, los comisionados del Inai dejaron ver que estaban contentos con haber podido abrir el diálogo con el Poder Ejecutivo a través de la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**. En diferentes momentos, los integrantes del instituto agradecieron la apertura y la comprensión de la secretaria. A pesar de la continuidad, algo parece haber cambiado.